

PARTY
IS
OVER



interim#1

CHENG-HSIN CHIANG

HANNAH HYUN JEONG

PAULA NIÑO

JIMMY VUONG

streitfeld projektraum

Vernissage 28. März 2025, 19 Uhr

streitfeld projektraum

Seit April 2024 nutzen vier Studierende der Kunstakademie den streitfeld projektraum als gemeinsames Atelier. Drei von ihnen haben mittlerweile als Meisterschülerinnen mit Diplom abgeschlossen. Bald trennen sich ihre Wege, deshalb laden sie jetzt zu einer Ausstellung ein und erzählen vom künstlerischen Miteinander, von Freundschaft und den Themen, die ihnen wichtig sind.

„Unser Ausgangspunkt ist der Boden und mit ihm alle Spuren von Aktion und Fluss, aber auch von Stillstand und dem Vergehen der Zeit. Wir denken an all die Dinge, auf die Menschen treten und die sie weitertragen, die Bewegungen und die unsichtbaren Wege, die wir zum Beispiel beim Tanzen, Laufen und in anderen alltäglichen Gesten zurücklegen. Durch Zeichnungen und Gemälde, Installationen und in-situ-Gedanken reflektieren wir sowohl die Zeit, die wir zusammen verbracht haben, als auch den Moment nach dem Höhepunkt – das Danach, das Verweilen, das Verschwinden und die Spuren, die bleiben. Vier Künstler*innen aus unterschiedlichen Hintergründen arbeiten nebeneinander, um sich mit diesen Themen auseinanderzusetzen. Die Ausstellung ist vor allem ein Gespräch zwischen vier Freunden.“

Cheng-Hsin Chiang @thesmallestpark | Hannah Hyun Jeong @hannahjeongpaint
Paula Niño @pacakid | Jimmy Vuong @jimmy.vuong

PARTY IS OVER

Ausstellung im streitfeld
FOYER Vgb

VERNISSAGE

28. MÄRZ 2025, 19 UHR

29. MÄRZ -

13. APRIL 2025

Geöffnet Donnerstag bis
Sonntag, 16 bis 19 Uhr
und nach Vereinbarung

Diese Veranstaltung
wird gefördert durch



Landeshauptstadt
München
Kulturreferat